
 

Vos questions pour le Conseil Municipal 

du Mercredi 26 Février 2025 
   

      

Sécurité 

  
 

1. Les panneaux pour le stationnement par quinzaine et le panneau d’interdiction 

des plus de 3T5 seront-ils remis rapidement dans la rue Zola ? 

 Les panneaux ont été acheté, ils sont aux services techniques et ils seront posés à la fin du 

mois de Mars à la suite des travaux de la rue Zola  

 

2. Dans les rues où il y a déjà eu le remplacement de lampadaires, il y en a énormément  

qui clignotent comment cela se fait-il et est-il prévu de faire quelque chose ?  

3. Toujours pas de lumière en ce qui concerne 2 lampadaires dans la rue Florent Evrard et 

pareil au niveau de la voyette, qui donne sur la place alors que beaucoup d'enfants  

l'empruntent pouvez-vous faire quelque chose ?  

4. De nombreux lampadaires dysfonctionnent dans la résidence des poètes c’est très 

dangereux est ce prévu dans les phases de travaux d’éclairage ? 

5. Comme vous le voyez beaucoup de lampadaires sont défaillants dans la ville, nous 

savons bien qu’il existe des phases de rénovation mais il y a bien un souci – Comment 

pouvez-vous assurer la sécurité de tous ? 

Réponse aux questions 2 à 5 : On a connaissance de cela, chaque demande est traitée, 

on a interpellé l’entreprise en gestion de l’éclairage public. Certaines rues citées 

concernent la phase 3 qui commence en 2025.  

6. De plus un compteur EDF est ouvert dans cette même résidence, déjà signalé par des 

riverains. C’est assez dangereux pour les enfants – pouvez-vous intervenir rapidement ? 

Pour le compteur EDF une intervention a été faite pour une mise en sécurité.  

7. La vitesse excessive de la rue Jacques Brel déjà signalée est-elle toujours à l’étude ? où 

en est le dossier ?  

Je n’avais pas connaissance du dossier mais je vais me rendre sur place la semaine 

prochaine et nous verrons la possibilité de faire une écluse simple. Pas de Dos d’âne car 

cela entraine des nuisances.  
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8. Rue Octave Legrand il n’y a pas de trottoir et les voitures y roulent très vite, avez-vous la 

possibilité de faire quelque chose ? 

C’est la configuration existante avec les limites de propriétés. On appuiera sur la 

signalisation par marquage et panneaux si besoin.   

 

9. Est-il possible d’avoir une présence plus forte des forces de l’ordre dans la rue Lamendin 

pour le non-respect des stops (notamment avec la rue St Exupéry) ce qui est 

extrêmement dangereux aux intersections et l’interdiction de circuler des poids lourds ?  

Ca a été encore remonté dernièrement aux forces de l’ordre et les contrôles sont fait 

régulièrement.  

 

10. Un sujet toujours d’actualité pourtant signalé en Juin 2024, les trous de la rue Jean Jaurès 

prolongée font de nombreux dégâts sur les voitures car ils ne sont pas rebouchés – 

Pouvez-vous au moins signaler que les bas-côtés sont non stabilisés » pour prévenir les 

usagers ? 

Effectivement les bas-côtés sont instables – Le rebouchement a été fait dernièrement par 

les ST et nous avons recommandé du béton pour continuer à renforcer.  

11. Le 18 janvier est survenu de nouveau un accident grave au niveau du carrefour Rue Jean 

Jaurès et Départementale 160. Ce n’est pas la première fois qu’un tel accident se produit 

en ces lieux. Force est de constater que nous vous avons maintes fois pendant cette 

mandature interpeller sur la dangerosité de ce carrefour en proposant des solutions pour 

ralentir les véhicules, sans compter les pétitions des riverains, mais on en est toujours au 

même point. Avez-vous pris contact avec le Conseil départemental et l’autorité de Police 

pour enfin prévenir les risques de cette route pour la sécurité des usagers, Combien 

faudra-t-il encore d’accidents très graves ou malheureusement mortels ?  

Nous avons remonté l’information au département pour à nouveau faire constater car 

aucune nouvelle de leur part malgré les décomptes de vitesse excessive sur cette D160. 

Je demanderai une nouvelle rencontre sur place  

12. Au regard de la vitesse toujours excessive rue Basly, quand le radar pédagogique sera 

t’il rebranché, même si celui-ci n’a qu’un rôle préventif ?  

Le radar est Hors Service il doit être réparé 

13. Où en est la remise en place d’un miroir rue Basly, sur le mur côté boulangerie, face à la 

rue Jean Jaurès ? 

Le miroir a été posé du Jeudi et cassé du vendredi. Nous le déplorons mais nous ne 

prévoyons pas d’en remettre car sinon les usagers ne marquent pas le stop. Il est 

également à noter que les plots de sécurité face à la boulangerie ont été remis.  
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Jeunesse 

 
1. Pourquoi lors des vacances d’hiver il n’y à pas eu de sorties d’organisées pour les centres 

de loisirs ? 

Il était prévu la venu d’un prestataire mais erreur de date donc pas venu.  

2. Quelle somme a été allouée aux animateurs pour les centres d’hiver ?  

Il n’y a pas de somme allouée spécifique. C’est un équilibre entre les semaines. 

14. Encore une incivilité allez-vous nous dire, certes mais que pouvez-vous faire pour 

assurer la sécurité de nos enfants face au stationnement des véhicules dans l’impasse 

Pantigny ? 

Avec l’achat de la chapelle, nous serons en pleine propriété de cette impasse et il n’y 

aura pas de passage. La barrière située après les services technique sera mise au coin 

de Evin Market. Des photos sont prises régulièrement pour signaler ces incivilités.  

 

 

 

15.  La même question que la précédente pour la sécurité de nos enfants aux abords des 

écoles Blum et Meresse (interdiction de pénétrer avec un véhicule (hors résident) dans la 

résidence Renaux. 

Nous faisons remonter régulièrement aux forces de l’ordre ces incivilités. N’hésitez pas à 

en faire de même.  
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3. Est-il possible de rendre plus gaie la cour de l’école Dolto, des jeux, des marquages au 

sol ?  

Aucun projet n’est arrêté, c’était prévu dans le cadre du projet FAR. Il faudra un aval de 

la directrice et du conseil d’école.  

4. Afin d’aider l’équipe enseignante et l’APE Méresse à se projeter pour les projets futurs de 

classes vertes avez-vous prévu une subvention pour les aider au financement et si oui de 

combien est-elle ?  

Les éléments ont été envoyé le 2 février et seront à l’étude lors des subventions  

5. N’ayant pas eu de retour de votre part, un administré nous demande s’il est possible de 

mettre en place le paiement CESU pour la commune concernant les centres de loisirs et 

le périscolaire ?  

La mise en place de chèque CESU n’est pas envisagée car n’a fait l’objet que d’une seule 

demande isolée.  

 

Communication 

 
1. Une administrée attend depuis le 23 juin 2021 la copie de la délibération votée lors de  

cette séance pour l’acquisition d’une parcelle de terrain. Pourquoi depuis presque 4 ans,  

elle n’obtient aucune réponse ? Nous vous avons aussi relancé par mail à deux reprises  

et n’avons obtenu aucune réponse ? Quelle en est la raison ? 

La réponse sera directement apportée à la personne concernée.  

 

 

 

  

1.  

Propreté et Environnement 

1. Qui sera en charge de la création de l’espace de verdure de la fosse 8 ? et qui en fera 

l’entretien pour qu’il ne devienne pas abandonné comme les espaces verts de la rue 

Lamendin ou de la rue Jaurés ?  

C’est un gros projet de reprendre une partie du terrain pour renaturer et remodeler. 

Actuellement c’est un terrain vague. L’objectif est d’améliorer le cadre de vie en de faire 

une liaison entre la boucle des 3 cavaliers et le marais pour un lien culturel et associatif. 

Concernant la végétation nous mettrons une végétation pas grandissante qui ne 

demande pas trop d’entretien.   

 

2. Une fuite d’eau déjà signalée à la mairie face au 34 rue Paul Leroy, Véolia n’est toujours 

pas passé, où en est la situation ? 

Tâche humide sur la chaussée, l’entreprise Véolia a été mandaté pour intervenir  
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3. Où en sont les travaux pour rendre de nouveau praticable la boucle des 3 cavaliers 

C’est une compétence de la CACH mais il y a un conflit entre STB et l’agglo, une 

réunion est prévue prochainement.  

4. Les poubelles qui restent à demeure rue Danton le long de la boulangerie sont souvent 

débordantes et de nombreux déchets et cartons jonchent le sol.à proximité de la mairie. 

Serait-il possible de remédier à cette situation pour améliorer la propreté de notre 

ville. ?     

Le propriétaire de la boulangerie a été interpellé, aucune réaction de leur part une mise 

en demeure sera donc lancée.  

Commerces 

 
1. L’Evin Market a récemment fermé. La commune n’a donc plus de nouveau de moyenne 

surface. Avez-vous connaissance d’un éventuel repreneur ou des démarches 

commerciales pour en trouver un sont-elles en cours ? 

On le déplore aussi c’est une propriété privée nous n’avons aucune connaissance de 

repreneur.  

Travaux 

  
1. Qu'en est-il du store cassé de Gino Sanna ? Le devis est-il toujours en cours ou cela 

va-il être réparé ? 

Réparé par les ST 
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2. Où en est la procédure d’expropriation que vous avez engagée dans le cadre du futur 

béguinage (résidence sénior) ? Etes-vous en mesure de nous présenter tout au moins 

sur plan ce projet et la perspective de sa faisabilité dans le temps ?    

L’expropriation est longue et compliquée. La parcelle permettrait de faire 20 à 24 

logements séniors dans une résidence fermée et sécurisée.  

3. Côté entretien, voire réparation : où en est le remplacement du candélabre devant la 

Poste, la remise en état de la petite chapelle devant la supérette aujourd'hui fermée, le 

remplacement de la descente d'eau à gauche de la salle DUTILLEUIL…  ? 

Pour le Candélabre la procédure est en cours nous allons ressolliciter l’entreprise.  

La descente d’eau de la salle Dutilleuil a été refaite par les ST 

Pour la chapelle sur le budget 2025 nous allons remettre un entourage.   

 
 

Vie Associative, Fêtes et Cérémonies 

1. Où en sont les devis pour le défibrillateur du stade de football ? 

Le Devis est en cours la décision définitive sera votée au budget.  

 

Solidarité 

 

1. Comment se fait-il que la nouvelle antenne de la Croix Rouge réalise ses opérations de 

distribution alimentaire dans le local dédié auparavant aux Restos du cœur alors que celui-

ci ne semblait plus adapté pour ce type d’actions ?       

Après 4 rendez vous avec la Croix Rouge ils n’ont émis aucune réserve pour ce local.  

 

 


